



Appuyer les projets culturels organisés par une communauté paysanne de Colombie

La Fondation Culturelle Coisué est née à Monguí, un village historique situé dans la région de Boyacá dans les Andes Orientales Colombiennes, juché à 3000 mètres d'altitude dans une région de grands lacs et de hautes montagnes.

La Province de Sugamuxi dans laquelle se situe le village est reconnue pour son écosystème unique constitué de paramos andins, des zones humides de plus de 3500 mètres aux apparences lunaires, qui couronnent la cordillère des Andes et alimentent en eau tout le pays.

Notre Fondation est très récente, elle a vu le jour en juin 2022 et est naît du partage d'informations entre un

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/ZSYU1uFD



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean-Baptiste Boissy



